

令和4年度生徒会交流会

12月20日(火)の放課後に、神崎高校・香寺高校・夢前高校・福崎高校の4校で、生徒会交流会を本校和親会館にて行いました。はじめに、各班に分かれて数取りゲームをしました。次に、学校紹介や生徒会活動の発表をし、来年度の文化祭に向けて「オープニング」「生徒会企画」「食品バザー・ゲーム」の3つのテーマについて話し合いました。最後は各班でまとめた内容を発表し、交流会を終えました。最初はどの班も緊張してお互いに気を遣っていた様子でしたが、内容が進んでいくにつれて次第に打ち解けていき、最終的には仲のいい友人のように明るく楽しい雰囲気で行うことができました。交流会が終わった後、生徒会長の齋藤さんは「他の学校の生徒会活動を知り、福崎高校でも取り入れたいことがたくさん見つかりました。今回の交流会を生かしてより良い学校にしていきたいと思います。」と感想を述べました。今回の生徒会交流会をきっかけに、他校との交流をさらに深めたり、今後の生徒会活動の参考にしてほしいと思います。



数取りゲーム



ティータイム



学校紹介、生徒会活動の紹介



グループディスカッション



各班の発表



集合写真